

Il était une fois un loup vert, aussi vert qu'une belle pomme verte. Il s'appelait Raoul. Un jour, Raoul arrive dans la forêt des loups gris. Or, ce jour-là, les loups gris jouent au foot. Comme Raoul adore le foot, il s'approche, et il dit :
– Salut, les potes, ça boume ?
Les loups gris s'arrêtent de jouer et se tournent vers Raoul.





L'un d'entre eux commence à rire :

– Vert ! Mais ce n'est pas une couleur pour un loup !

Il bombe le torse, et il dit encore :

– Gris ! Voilà la seule couleur digne d'un loup !

Raoul dit timidement :

– Mais vert, c'est ma couleur...

Le loup gris répond en se tapant les cuisses :

– Eh bien, change de couleur !

Les autres loups gris rient

en se tapant les cuisses eux aussi :

– Ben oui, change de couleur !

Raoul s'en va, et en chemin il se dit :

– Gris ! Il faut que je devienne gris.



